



## SERVICE RELATIONS INTERNATIONALES

## #GATE : Echanges virtuels été 2020 Développer les liens entre jeunes à l'international

La Ville d'Hérouville Saint-Clair et la MJC d'Hérouville avaient projeté pour l'été 2020 des échanges internationaux parmi lesquels un camp franco-allemand, un chantier de jeunes au Maroc et un camp loisirs franco-russe. La crise sanitaire a rendu impossible la réalisation de ces projets. Pendant toute la durée du confinement, la Ville d'Hérouville Saint-Clair a maintenu le contact avec ses villes jumelles de Garbsen en Allemagne, Agnam au Sénégal, Tikhvine en Russie et Ahfir au Maroc, par le biais virtuel d'expériences liées au contexte.

Pour poursuivre cette dynamique en impliquant la jeunesse, la Ville d'Hérouville Saint-Clair et la MJC ont mis en place le projet #GATE : des échanges virtuels entre les jeunes hérouvillais et les jeunes des villes jumelles, du 6 juillet au 6 septembre 2020. Le nom #GATE fait référence aux villes participantes : le G de Garbsen, le A d'Agnam et Ahfir, le T de Tikhvine et le E d'échanges (ou exchanges) forment le mot « Gate » signifiant « portail » en anglais, insistant sur l'idée de lien entre les villes. La Ville d'Hérouville Saint-Clair est représentée par le #, s'apparentant à la lettre H.

Le projet porté par le service Relations internationales vise à responsabiliser et valoriser les jeunes en les faisant réfléchir et agir sur des thématiques d'ouverture sur le monde et de solidarité internationale. Le projet cible notamment des jeunes issus des quartiers prioritaires. Il leur permettra de porter un regard sur la situation actuelle en comparant la gestion de la crise dans différents pays du monde. Il encouragera les jeunes à prendre des initiatives lors des différents stages prévus tout au long de l'été.

Différents types d'échanges virtuels sont programmés : exposition photo commune, échanges de recettes de cuisine (vidéo), élaboration d'un livre de recette, ateliers de découverte des villes jumelles, échanges par interviews de jeunes des différentes villes, débats virtuels, vidéo artistique commune ....

Le projet #GATE devrait être poursuivi au-delà de l'été et se maintenir toute l'année.

## Temps forts:

- Vernissage de l'exposition photo le 10 juillet à 16h au PAJ
- Diffusion des vidéos de la réalisation des recettes de cuisine le 17 juillet à 16h30 au PAJ
- Débat sur la crise sanitaire dans les différents pays le 28 août au PAJ (horaire à confirmer)
- Début septembre : restitution du projet par les jeunes (date à venir)

## Partenaires financiers:









Contact: Service Relations internationales Ville d'Hérouville Saint-Clair - international@herouville.net - 02 31 45 34 88